

Tarot y Oráculos Sincronía con la vida

Muy buenos días, tardes o noches dependiendo de la hora en que estés leyendo este escrito o viendo la ponencia ya sea en vivo o diferido.

Soy Isabel Carrillo Flores y estoy profundamente agradecida por la Invitación de los Organizadores del 1er Congreso de Tarot de Uruguay, esperando sea el primero de muchos, muy contenta de que cada vez nos podemos reunir más personas y exponer nuestras vivencias, conocimientos, observaciones y conclusiones sobre estas hermosas herramientas.

Esta ponencia se titula “Tarot y Oráculos sincronía con la vida”, como su título lo describe, vamos a hablar en términos generales de como el Tarot, los Oráculos y las mancias tienen una bella sincronía con la vida de la humanidad ya que han evolucionado con ella desde épocas y tiempos inmemoriales para hacer de este mundo un lugar más amable para vivir.

Y también vamos a hablar del principio de la sincronicidad término acuñado por Carl Gustav Jung y el cómo este fenómeno permite que el Tarot, los Oráculos y las Mancias siempre tengan para nuestros (as) consultantes un mensaje, un consejo, una semblanza e información, promoviendo así en ellos (as) un trabajo de profunda introspección y logrando paz, armonía, solución de conflictos, sanación de distinta índole, discernimiento, consuelo, consejos, esperanza, entre otras cosas.

Originalmente quise dar una breve introducción de la historia del Tarot, los oráculos y las mancias, sin embargo, era demasiada información que ya estaba dando pie a otra ponencia y yo lo que quiero exponer en términos generales es la evolución que han tenido como herramientas terapéuticas para el ser humano, como han cambiado los tiempos, como la humanidad ha despertado poco a poco dejando prejuicios, queriendo comprender más que es lo que pasa en sus vidas escuchándose a sí mismos (as), como cada vez más las personas entienden que hay ciclos que se cierran, como separarse de una pareja, perder un empleo y no por eso es una desgracia o hay que aferrarse o amargarse, estas herramientas nos enseñan a dejar ir lo que ya cumplió su misión en nuestras vidas, nos enseñan que un problema o una crisis puede ser también una oportunidad de crecimiento o una necesaria transformación.

Son herramientas que promueven el respeto al libre albedrío y a los demás seres humanos.

Poco a poco, hemos dejado atrás paradigmas, sistemas de creencias, patrones familiares, lealtades invisibles de los sistemas a los que pertenecemos, fobias, juicios, prejuicios, programaciones de pensamientos que no nos ayudan a un crecimiento espiritual y afortunadamente ya es del dominio público que no solo somos un cuerpo físico y la separación una es ilusión, todos somos uno.

Aquí el Tema es como estas herramientas tienen una profunda relación con la sincronía, con la vida misma y con el principio de la sincronicidad.

Gran parte de nuestro futuro se basa en las decisiones que tomamos en el presente, sin bien es cierto que antes de nacer nuestra alma diseñó un plan, determinó muchas circunstancias y personas, así como lecciones de vida, también es cierto que, si usamos nuestra intuición y nuestro discernimiento, no es lo que te pase, sino que actitud tomas antes esos hechos y como vas a reaccionar y a fluir dando paso a tu evolución y a tu bienestar.

Cabe mencionar que mi motor para exponer este tema de la sincronía y el principio de la sincronicidad, fue que los consultantes ya no se conforman con la mera idea de que les leas el Tarot, algún oráculo o algún otro tipo de mancia y ya.

Las personas afortunadamente ya están despertando y ya quieren comprender que pasa, ¿Cómo es posible que una persona que no me conoce de nada, sepa por lo que estoy atravesando?

¿Cómo es posible que sea tan certera la información? Que haya tantos detalles

¿Cómo la sincronía y el principio de la sincronicidad actúa en conjunto con el Tarot, los oráculos y las Mancias y la vida misma desde hace siglos?

¿Cómo es que me llega el mensaje perfecto en el momento en el que lo necesito?

Bueno, pues comencemos

Sincronía, el diccionario la define como:

Coincidencia en el tiempo de dos o más hechos, fenómenos o circunstancias, especialmente cuando el ritmo de uno es adecuado al otro.

Aquí voy a citar uno de mis ejemplos favoritos, que fue muy famoso en su momento y ustedes pueden corroborarlo.

En 1973 el actor Anthony Hopkins estaba preparando el papel de la que sería su próxima película, *La chica de Petrovca*. Se trataba de la adaptación cinematográfica de una novela de George Feifer. Para meterse a fondo en la historia, Hopkins quiso leer el libro original antes de abordar su papel. Comenzó entonces una infructuosa búsqueda por las librerías de Londres en busca de un ejemplar que le llevó todo un día. Pero en todas ellas le dijeron lo mismo. El libro estaba descatalogado y no quedaban copias disponibles. Tras el fracaso, tomó el metro para regresar a casa. Allí observó cómo una persona salió apresuradamente del vagón al llegar a su parada, sin darse cuenta de que se dejaba olvidado en el asiento un objeto. Aquel objeto era un libro, y cuando el oscarizado actor inglés se acercó para tomarlo y leyó el título, comprobó con asombro que se trataba de la chica de Petrovca. La anécdota sería ya de por sí bastante sorprendente si no fuera porque meses después, ya con la película estrenada, Hopkins tuvo la oportunidad de conocer en persona al autor de la novela y le contó la historia de cómo había conseguido hacerse con un ejemplar. Este quedó perplejo y le dijo que creía que aquella copia era de su propiedad. Hacía unos meses se lo había dejado prestado a un amigo y este lo había extraviado en el metro.

Posteriormente se comprobó que, si era ese ejemplar, gracias a algunas anotaciones que de puño y letra había hecho el autor en el mismo.

Aquí vemos y reflexionamos.

¿Cuántas veces te has topado con casualidades, coincidencias, mensajes oportunos, personas ideales justo en el momento en el que más los necesitabas?

Eso es la sincronía, creo sinceramente que hoy en día las personas ya ven con buenos ojos el Tarot, los oráculos y las mancias porque ya confía en la sincronía de las cosas, hechos y acontecimientos, ya tratamos como humanidad de aceptar, de fluir, de entender los mensajes que nos manda la vida, el cuerpo, la Divinidad como la concibas.

Me ha tocado ver y lo he experimentado, como nosotros (as) mismos (as), decimos voy a hacer tal cosa o a contactar a tal persona, si la respuesta es positiva seguramente este proyecto llegara a buen puerto, eso ha sido el nacimiento de eventos, parejas, proyectos, cambios de casa, de trabajo, de País, entre mil cosas más.

A veces las cosas fluyen, se dan de manera orgánica, evolucionan solas y es así como agradecemos abrirnos más a la intuición, a escuchar esa voz interna, equilibrándola con la razón.

Y es que la sincronía en sí, está presente en la vida de todos los seres humanos desde el principio de los tiempos, con Tarot o sin Tarot, con Oráculos o sin Oráculos, sin embargo, encontramos que, en los arcanos del Tarot por ejemplo, se encuentra la historia de la humanidad y de cada persona que habita el planeta.

Todos (as) hemos pasado por comienzos, cierres, derrumbes, esperanza, renacimientos, tristezas, alegrías, decepciones, realizaciones, conflictos, sueños hechos realidad, viajes, entre innumerables cosas más, los ejemplos serian infinitos.

Es aquí donde yo puntualizo la nobleza de estas herramientas que nos ayudan a hacer las cosas más fáciles para nosotros (as) los (as) que las usamos y para nuestros (as) consultantes ya que, con sus certeros y oportunos mensajes, nos ahorran horas, días y años de dudas e incertidumbre, por eso han sobrevivido a tantas persecuciones de tanta índole.

Les puedo garantizar que, desde siempre, hasta la fecha y alrededor del mundo en sus distintas modalidades, presentaciones y circunstancias los oráculos, las mancias, y el Tarot han sido proveedores de semblanzas, panoramas, consejos, predicciones, meditación, autoconocimiento, espiritualidad y con ello evolución, resolución de conflictos y distintos tipos de sanación.

Hombres y mujeres desde el inicio de los tiempos y alrededor del mundo han querido saber quiénes son, en que pueden mejorar y que probabilidad hay de que pase tal o cual cosa.

El ser humano siempre ha querido recibir mensajes, apoyo y consejos, recordemos que información es poder en cualquier tipo de circunstancia, para todos (as), no importa la edad, sexo, ocupación, orientación sexual, posición económica, social, cultural o política.

Ahora vamos a hablar un poco del perfil general de las personas que estamos detrás de todo esto porque yo observo mucha sincronía también.

Para mí no es nada raro verificar que el perfil de las personas que manejan Tarot, Oráculos y Mancias, sea más o menos el mismo desde el origen de la humanidad hasta el día de hoy, recordemos que los primeros habitantes de la tierra y aquí voy a poner de ejemplo a los chamanes, curanderos, brujos y brujas alrededor del mundo, ya eran y siguen siendo los (as) sanadores (as) en sus comunidades, actualmente todavía hay chamanes en algunas comunidades, tal vez algunos de nosotros no seamos curanderos o chamanes, pero algo que si les puedo decir es

que las personas que manejamos Tarot , oráculos y mancias, estamos irremediamente ligados al bienestar humano.

Ellos (as), sin conocerse, ni intercambiar puntos de vista como lo estamos haciendo hoy, tenían la misma cosmovisión, la Divinidad la conciben como el Gran Espíritu, todos somos uno, estamos conectados, leyes universales como lo que es arriba es abajo , lo que es adentro es afuera, no hacer daño al prójimo, toda vida es sagrada entre mil ejemplos más, ellos (as), sin más lo concebían, lo aceptaban y sobre todo eran congruentes, actuaban en sus comunidades con un profundo amor hacia el ser humano, atentos a su bienestar y evolución.

Empezaron por ver las estrellas, (lo que ahora conocemos como Astrología), algunos (as), ya leían el lenguaje del fuego, del agua, del viento, de la tierra, del vuelo de las aves, recibían mensajes de la divinidad por medio de las nubes o de observar a los ríos, los animales, vinieron después las lecturas de huesos, de semillas, de caracoles, de hojas, de Runas, los cuarzos, la clarividencia, las percepciones, los presentimientos y claro la sincronía se daba, se da y se seguirá dando.

Los chamanes, curanderos (as) tienen como bandera honrar a la madre tierra, honrar las relaciones, honrar a los ancestros y a los ancianos, bendecir las uniones, los alimentos, desterrar enfermedades a veces con plantas de poder, manejo de hierbas y plantas medicinales, a veces canalizando la energía universal por medio de las manos, (ahora lo conocemos como Reiki), ya hacían lo que ahora conocemos como operaciones energéticas o cirugías astrales, curar el alma es curar el cuerpo, bendecir a los recién nacidos, despedir con amor y gratitud a los difuntos, entre otras muchas cosas más.

Ellos (as) desde siempre han estado conscientes de que no solo somos un cuerpo físico.

Ellos ya sabían meditar, visualizar, ya sabían lo que hoy en día conocemos como vibrar alto, porque ellos ya manejaban la danza, el canto, el arte, el agradecimiento, los tambores, el poner la mente en blanco, al abandonarse con el todo y ahí ser feliz, simplemente porque sí, porque estamos vivos y no le temían a la muerte, porque sabían que no era otra cosa que volver a casa o renacer.

El día de hoy, el Tarot, los Oráculos y las Macias, son tan reales, son tan nobles, fidedignos, sabios compasivos y efectivos, que aparte de que han sobrevivido a incontables persecuciones religiosas, intelectuales y sociales de distinta índole en todo el mundo, hoy están presentes en consultorios de Psiquiatras, psicólogos, coaches de todo tipo, personas que manejan la hipnoterapia, personas que practican Yoga, Tai Chi, psicoterapeutas, facilitadores en Constelaciones Familiares, Terapeutas Holísticos de todo tipo, personas que manejan Biodecodificación, péndulo hebreo, Astrólogos, numerólogos, personas que manejan la metagenealogía, psicogenealogía, masajistas, aromaterapeutas, cristaloterapeutas, reikistas y un sinnúmero de terapeutas que lo que quieren es ayudar al prójimo y subir la vibración del planeta para tener un mundo mejor.

El motor que nos empuja a las personas que nos dedicamos a esto, es el amor a la humanidad, créanme que yo he constatado que a muchos de mis colegas y a una servidora nos iría mejor económicamente si nos dedicáramos a otra cosa, sin embargo, quien se sumerge en este mundo y encuentra una realización en él, ya no concibe dar marcha atrás.

Es así como afortunadamente hemos estado coincidiendo formando una gran familia, sin escondernos, sin sentirnos aislado (as) o juzgados (as).

Estoy maravillada de que hoy en día ya hay muchos encuentros como éste, Congresos, Talleres, cursos, libros, grupos de estudio, comunidades en redes sociales, entrevistas, escuelas de todo este tipo de conocimientos, cada vez, paso a paso y amparados por una Operación hormiga, las personas que ejercemos este arte, no dejamos de trabajar y cada vez hay más gente que nos escucha.

Ya podemos comprar libremente mazos, libros e insumos y ofrecer nuestros servicios sin miedo, es maravilloso ese avance que se dio con el nacimiento de este nuevo siglo en el año 2000

A eso me refiero con que son el mismo tipo de personas, obviamente estoy refiriéndome a los Profesionales que usamos estas herramientas con ética y buenas intenciones, nos encuentras en todos lados, de todas las edades, ambos sexos, diferentes ocupaciones, orientación sexual, nacionalidad, posición económica, social, cultural o política.

Algunas personas nos ubican como esas ovejas negras que se salen del rebaño y no les importa ser distintas o señaladas, lo bueno es que ya estamos coincidiendo cada vez más y no tenemos que ocultarnos con ese miedo que les toco a nuestros (as) predecesores (as).

El Tarot, los oráculos y las mancias son herramientas y el uso e intención de éstas herramientas dependen mucho de las manos que las tienen, todo tiene luz y oscuridad y obviamente hay personas que no ejercen esta profesión con ética a las cuales les debemos cierta mala fama, sin embargo, ya hemos pasado por tanto, que vamos por buen camino, la verdad sale a la luz tarde o temprano.

Este tema es exageradamente amplio, algo complejo de explicar al principio y una vez concebido es exageradamente sencillo, como todo en la vida, el secreto está en abrir la mente y el corazón a nuevos conocimientos, confiar en algo más grande que nos sostiene a todos (as) y fluir.

También me nació exponer este tema, porque a raíz de la contingencia sanitaria por la cual estamos pasando como humanidad a nivel mundial, desde ese histórico marzo del 2020, ante el confinamiento, se abrieron canales de comunicación en el espacio cibernético y a la gente en general ya no le quedó más remedio que hacer un alto en sus vidas.

El Confinamiento si o si, nos hizo mirar hacia nosotros mismos, hombres, mujeres, niños y hasta mascotas tuvieron una reestructuración en cuanto a hábitos y conductas.

Muchas parejas se separaron, muchos padres de familia se hicieron conscientes de que no conocían bien a sus hijos, muchas personas se replantearon sus relaciones, empleos, negocios.

Maestros y alumnos de todas edades y niveles se dieron a la tarea de aprender a usar las plataformas de internet para seguir dando clases o seguir tomando clases.

Sobre todo, hubo tendencia hacia el autoconocimiento y la meditación, ¿Quién soy?, ¿A que vine?, ¿Qué es la vida?

Es ahí donde la gente creo yo, quiso comenzar a verse hacia adentro de nuevo, esta contingencia nos apartó del ruido, del tráfico, de las reuniones, conciertos, oficinas, escuelas, nos encerró en casa y ahí el ser humano recordó que somos huéspedes de la tierra, no somos sus dueños.

La mayoría de las personas tuvimos un momento de reflexión muy profundo al ver como los animales tomaron algunas calles, como lucían algunos cielos sin contaminación y como las aguas se tornaban cristalinas en mares, lagos y ríos.

Entendimos también que la salud, tal vez no lo sea todo, pero sin salud no se disfruta de nada.

Afortunadamente cada vez más personas entienden que la salud física no es la única que se debe de cuidar, la importancia de nuestra actitud, pensamientos, emociones y acciones repercuten en nosotros y en el mundo entero.

Inmediatamente hubo un boom de terapias, cursos y talleres en línea.

Yo en lo personal hice nuevos (as) amigos (as) y estoy muy agradecida por ello, han aumentado exponencialmente mis terapias en línea, yo considero que para el Tarot, oráculos y mancias, ésta época es una especie de renacimiento.

Así pues, nuestra intuición nos dijo “ve por ese mensaje que necesitas confirmar, por esa respuesta que buscas, por ese consejo, orientación y acompañamiento que necesitas”, ahí regresamos a querer contactar con eso más grande que a todos (as) nos sostiene, que en ésta ponencia lo voy a llamar Dios, Gran Espíritu, Divinidad, Orden Cósmico, Universo y obviamente cada persona le puede dar el nombre que quiera.

A final de cuentas, los Tarots, los oráculos, las mancias y cualquier terapia que tomes es eso, contactar con la Divinidad que está en todos lados, incluyendo nuestro interior, el ser humano, no importa el estado en el que se encuentre, ni sus circunstancias siempre está en contacto con la Divinidad como la concibas.

Precisamente como cada vez estamos más unidos y cada día la vibración de nuestro planeta y de la humanidad cambia y asciende, es tiempo de que salgan ya a la luz y sean del dominio público algunas cosas que por mucho tiempo callamos, por prudencia, por miedo o porque no era el momento de exponerlas, vamos no tenía caso, en lo personal creo que hoy en día, pésele a quien le pese, la humanidad tiene un despertar en el que ya entiende que somos seres de luz que pedimos una experiencia humana, aunque hay mucho trabajo por hacer.

Cada vez hay más personas que entienden que la actitud hacia la vida, la reconciliación con la misma o los sucesos ocurridos, te puede dar la felicidad en el aquí y en el ahora, aquí en la tierra tenemos el cielo si así lo decidimos, la felicidad también es una decisión, que hay cosas que tal vez te pasen si o si porque tu alma diseño un plan perfecto antes que nacieras, pero que también hay cosas que puedes cambiar con tus pensamientos, emociones y acciones.

¿Lo más importante?, la fuente, el creador, Universo, Dios o como lo concibas, nos regala a los seres humanos el libre albedrio y eso es maravilloso.

Experimentar la vida es maravilloso, los seres humanos en este planeta, en esta escuela tan grande que es la tierra, tenemos el privilegio de sentir los contrastes, nuestra luz, nuestra sombra,

el amor, desamor, nuestros cuatro elementos, el arte, la cultura, el ser creadores, la música, la danza, el teatro, el altruismo entre mil ejemplos más.

El Tarot es Sanación, autoconocimiento, resolución de Conflictos, un consejero inigualable, un mensaje a tiempo, Paz Mental, fluidez con la vida, reprogramación de pensamiento y creador de nuevas realidades, también nos enseña a tomar conciencia de la responsabilidad de nuestras acciones

Lo encontramos en el Arte, en el teatro, en la Música, la Literatura, en la moda, se lleva bien con todo lo que sea sanación y evolución como la Kabbalah, la numerología, la astrología entre mil ejemplos más.

Algunos ejemplos de nuestros avances

En noviembre 26 del 2010 por iniciativa de nuestra querida Victoria Arderius y de los integrantes de su comunidad en Facebook “El Mundo del Tarot” se establece oficialmente el “Día internacional del Taromante” y se establece la fecha del 22 de noviembre, dejo aquí el enlace para quien quiera más información.

[EL MUNDO DEL TAROT® \(victoriaarderiusarot.blogspot.com\)](http://victoriaarderiusarot.blogspot.com)

Un paso gigante para reconocernos entre nosotros (as) y celebrarnos.

Tenemos ya códigos de Ética, aquí citare el Código ético del Tarot disponible en la página web.

www.eticaytarot.com

Y la orden de Valores Lemat, disponible en la siguiente página web

www.ordendevaloreslemat.org

Ahora bien, el 3 de diciembre del 2019, la Escuela Esotérica y Tienda la orden de Ayala, lanza una campaña para incluir algunas palabras y términos ante la Real Academia Española, transcribo literal el mensaje:

“Aunque parezca increíble, la palabra cartomante, taromante, tarologo o tarología no están recogidas en la RAE.

Cosa extraña pensando que el Doctor Moorne, creador del primer tarot español y crítico literario de la generación del 98, ya se presentaba así. Después de unos meses de investigación y organización, la orden de Ayala y el II congreso internacional de Baraja y Tarot, han realizado una propuesta formal a la RAE para que estas palabras sean incluidas en el diccionario”.

Como verán, ya estamos evolucionando, con la vida, con el tiempo, con las nuevas vibraciones, con las terapias ancestrales que hasta ahora se están reconociendo, con las terapias que han surgido en éste siglo, todo fluye, todo se transforma.

Para terminar con este tema y puntualizar algunos ejemplos de cómo se ha dado esta sincronía, ahora me permito mostrar algunos mazos, para exponer la evolución que ha tenido el Tarot y la vida misma en conjunto, yo estoy maravillada del arte que hay en el tarot, de cómo algunos autores de mazos representan a nuestros queridos arcanos

Por ejemplo:

Vean la representación del arcano del mago, este mago que nos habla de la capacidad que tenemos de crear, usando los 4 elementos, usando la alquimia, yo estoy maravillada del arte que hay en el Tarot, los oráculos y las mancias.

Y hablando de magos (as), miren la sincronía con la vida que nos dan estos pocos ejemplos de Tarots modernos, donde se aprecia el avance de las mujeres, su empoderamiento, su voz, su magia, su papel en nuestra sociedad y en la vida misma, es maravilloso ver las representaciones, yo incluso decido que mazo usar según la persona a la que estoy atendiendo.

Otra cosa que la humanidad poco a poco ha ido dejando atrás, aunque haya mucho camino por recorrer todavía, es la homofobia, el racismo y el maltrato irracional a los animales, me encanta ver mazos donde ya se aprecia la presencia de parejas del mismo sexo y distintos colores de piel y edades, así como de animales, el lenguaje del Tarot es inclusivo y eso es maravilloso.

Son mazos que plasman imágenes más relajadas y contemporáneas representando a los arcanos, un mimo para nuestra vista y esto ayuda mucho a decir las cosas con un poco más de suavidad, recordemos que algunos consultantes pueden venir vulnerables o deprimidos (as), expongo aquí una imagen de Osho que nos recuerda la importancia de la empatía.

Lo anterior se puede extender a mazos de oráculos y a otro tipo de mancias, es hermoso ver la variedad y cantidad de mazos a nuestra disposición con varios temas como lo pueden ser, registros akashicos, runas, numerología, animales de poder, reiki, astrología, mensajes de ancestros, los 72 nombres de Dios, mensajes de ángeles y un sinnúmero de ejemplos más.

Espero les haya gustado hasta aquí como expuse que el Tarot, los oráculos y las mancias siempre han ido de la mano con la humanidad, evolucionado con ella y de ahí el término de sincronía con la vida.

Ahora hablaremos del principio de la Sincronicidad, su relación con el Tarot, Oráculos y mancias.

A éstas alturas yo creo que ya quedó claro que es la sincronía y todos (as) hemos experimentado esas hermosas casualidades y coincidencias, aquí algunos ejemplos para retroalimentarnos:

Escuchar alguna canción con una respuesta o mensaje de algo que estemos queriendo resolver.

Necesitar algún especialista en cualquier área como un abogado, dentista o cualquier otro ejemplo y justo te lo presentan o te llega algún anuncio o recomendación.

Incluso a veces se pierden empleos, parejas, amistades o cosas, porque ya no encajan con tu nuevo estilo de vida, ya sea por alguna evolución, aprendizaje o alguna programación nueva de pensamientos.

Empezamos a atraer situaciones y personas afines a nosotros (as).

Todos (as) hemos experimentado ese tipo de coincidencias y tal vez en el momento no vimos la sincronía, decimos simplemente que bonita "coincidencia", vamos, desde una perspectiva racional, estos hechos son una cuestión de azar.

Sin embargo, nuestro querido Carl Gustav Jung, un reconocido psiquiatra suizo a quien queremos y admiramos mucho en este ambiente, vio en las casualidades de hechos altamente improbables la expresión de un fenómeno que merecía ser estudiado rigurosamente, en éste sentido acuñó el término de sincronicidad, al que definió como la presentación simultánea de dos hechos que no se encuentran vinculados por una relación de causa y efecto, sino por su significado.

¿En qué consiste la sincronicidad según Jung?

Jung plantea la sincronicidad como un elemento clave para la comprensión de la relación entre la psique y la materia.

Jung describe tres categorías de sincronicidad:

1ª.-Se presenta la coincidencia entre un contenido mental como lo puede ser un pensamiento, sentimiento, un sueño y un acontecimiento externo como puede ser el recibir una llamada de esa persona en la que estabas pensando o de alguna manera lo que soñaste se materializa

2da.-Es la coincidencia entre una visión interna y un suceso que sucede lejos de ahí, aquí algunas personas han pronosticado algunas cosas que quedamos sorprendidos cuando en realidad pasan. Incluso se ha dado fenómenos de personas que escriben novelas y tiempo después de una manera o de otra se materializan

3ª.-Consiste en tener una imagen de algo que posteriormente acontece en el futuro, es muy importante resaltar que las imágenes en las que se basa la sincronicidad, no necesariamente se presentan de manera literal, sino que pueden manifestarse de una manera simbólica.

Ahora bien, el pensamiento racional no acoge este tipo de fenómenos, así que a la hora de desarrollar el concepto de sincronicidad, Jung recurre a lo que suele denominar como pensamiento oriental.

Este tipo de pensamiento se encuentra relacionado a lo que usualmente nos referimos como intuición.

Y como ya lo hemos dicho: Lo ideal es equilibrar la razón y la intuición, cada cosa se necesita en conjunto o por separado según las circunstancias.

Ahora bien, hablaremos ahora específicamente del Tarot y ya con ello entenderemos como la sincronicidad se da también con los oráculos y las mancias

Cada carta del Tarot posee un significado que se relaciona directamente con estados de ánimo, circunstancias, tipos de personas, entre otras cosas más, en los arcanos como tal no hay espacio, ni tiempo, obviamente en una lectura de Tarot, el Tarotista según su esquema o modo de lectura puede determinar algunas cosas como temporalidad, tipo de personas etc., pero las cartas en si, como tal son neutras.

Los Arcanos del Tarot representan arquetipos que sugieren aspectos de la vida, estos arquetipos están impregnados en la psique humana desde tiempos inmemoriales por ello nos remiten no sólo a lo inmediato, lo evidente; sino que representan las experiencias de la persona, sus propias pasiones, deseos y motivaciones inconscientes, ya que los símbolos reflejan directamente lo que hay en nuestras memorias.

Cuando seleccionamos y extraemos una carta para representar una situación o persona, el principio que opera es el de sincronicidad, ese mismo principio opera si es el o la Tarotista la que está manejando la baraja o algún otro tipo de oráculo como las runas, por eso se pueden llevar a cabo las consultas en línea o incluso dinámicas de Tarot y mensajes de oráculos en vivo.

Así pues, se manifiesta la carta justa para decirnos aquello que debemos saber, aquella cuyo simbolismo responde a nuestra pregunta.

Así pues, ya podemos comprender y confiar.

Espero les haya gustado esta charla

Me encuentran en Instagram, Facebook y telegram como @isabeltarotconstelaciones

Mis páginas web

www.isabeltarotconstelaciones.com

www.constelacionesfamiliaresenlinea.net

WhatsApp +52 624 2404290